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ACTJ-.. l~UMEHO THEI UT.1~ 

s1.sro¡..; OnDI WJdA DE LA lrES.H. DIRECTIVA DEL COUITB ADl.íINISTRATI VO DE LA 
m~ITh1tSID.h.D m; SOiWRA 1 CbLEBHADA EL LilllLS THEIHTA DE aGOSTO D.h. l .. IL NO 
VLCILJTOS JUARLl~Tii. y TRES . :.:lJ L.AS OFIC nr.1~ PROVISIOU.ALES DEL PROPIO -
OR.GNUD:t.I0 1 -EDIFICIO PHTIJCIPAL EH COHSTRUCCIOH , DE LA UHIVERDI DAD) - , 
EI~ LA CIUD.11.D DE HKTu10SI:..LO • 

.11.sistencia: señores Dr . Domingo Ol ivares n. , (que presidió la se 
sión); Lic . Rafael Havarrete, Ing. Ramón Corr al , llicasio Ruibal , Jose 
Ramón Fernández, Dr . Ignacio Cadena H., Carlos Genda, Federico F . Va
lenzuela, Lic . Ernesto Camou, Re.fo.el Trevií10 y Prof • .ti..l berto Guti é- -
rrez . 

La sesión principió a las veinte horas y quince ninutos , r i gién
dose por la Orden del Día contenida en rrimeru Convocatoria de la mis 
ma fecha , como sigue~ -

I . -~éctura y Discusión del Acta de la sesión Ordinaria Anteri or . 

II .-Informe del Presidente. 

III .-Informe de la Comisión Técnico- Académica . 

IV. -Informe de la Comisión de Construcciones. 

V. - Asuntos Varios . 

L~CTI.JFU .. Y DISCUSION DEL A.CTli.. DE LA SESI01'i Ol:<Dil~.ARIA 1J;TEHIOR. 
Se aprobo por unanimidad , con la unica ampliacion de que el Proyecto
de Presupuestos de las ~scuelas de la Universidad, para el próximo a
no escolar , presentado por el Director de las misn&s , señor Prof. ...u
reliano Lsquivel Cas~s, pasó al Departamento Técni~o-Académico , para.
su estudio y discusión; pues este dato fué omitido al redactarse di-
cho docUI'len to. 

IHr'OR1IE D:6L PRLSIDENTE. - Informó el Dr . Olivares que el Gobier
no del ::E.stado, a iniciativa del señor Gobernador , Gral • . H.nselmo Ea- -
cías Valenzuela , entregó a este Comité la cantidad de ;,125 , 000 . 00 VEIN 
TICINCO MIL PESOS más, para la continuación de los trabajos de cons-= 
trucción de los edificios uni ver si tarios . J..n.te la r1anifiesta buena vo 
luntad de dicho funcionario , se tomó el acuerdo unánime de que la 1:..e::
sa Directiva se traslade en masa a l Despacho del señor General Hacías, 
a patentizarle su agradecmiento , dándose al asunto la correspondien
te publicidad en la pr ensa l ocal . 

L~OR1:E DEL Dl!.PARTJJ.IENTO TECNICO - AC.ADEUI CO . - El DepartaI!l.ento 
Técnico - Academice expuso su estudio concienzudo realizado en cuanto -
al Proyecto de Presupuestos presentado por el Prof. Esquivel Casas , -
el 9-ue , como consecuencia , rué aprobado con li~eras mod ifica.ciones, -
pasandose a la Contaduría para sus efectos . 

¡, 

A proposición del Presidente y por acu erdo unánime, se asienta -
en esta acta un caluroso voto de felicitación para los miembros del -
Departamento Técnico-Académico , por la activa y eficiente labor que -
desarrollaron sobre los Presupuestos . Dichos miembros son los señores 
Pr of. ~ü.berto Gutiérrez , Lic . Francisco Duarte Porchas y Dr~ Ignacio
Cadena H. 
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SESION O:RDIH.1-illIA Db LA l,iIESA DIRECTIVA DEL C. A. U. S. ACTA NUM. 30. 

IlJFORl.lE DEL DBP iffiTJJ\:EUTO DE COHSTRUCCIOlillS . - Los señores Fernán-
dez y Genda, miembros de este Departamento , informaron que los trabajos 
de construcción de nues~ro edificio principal, continúan desarrollándo
se normalmente. 

ASUNTOS VARIOS. - El s eÍÍor Federico F . Valenzuela propuso que la -
Universidad conceda becas a alumnos distinguidos de diversas plazas del 
Estado, con objeto de que hagan sus estudios en la Disma, acordándose -
que el Prof. Lsquivel Casas, asesorado por el Departamento Técnico-Lca
démico, formule un ocurso al señor Gobernador del Estado, para ver si -
es posible conseguir la asignación de tales becas , por cuenta del Go- -
biernoo 

Se tomaron en seguida los siguientes o.cuerdos: 

Autorización para nombrar un Médico para las Escuelas de la Uni ve1:, 
sidad, con sueldo de ~200.00 (DOSCILHTOS PESOS) mensuales y con obli~a
ción de dar seis horas semanales de clase de anatomía, sin retribucion
extra. 

Elaboración de un memorándun u ocur so al seno r Gobernador del :1.sta 
do, por el señor Prof. Esquivel Casas , en colaboración con el Departa-~ 
mento Técnico-1i.cadémico, gestionando que el Gobierno del Estado se haga 
cargo del Presupuesto de nuestra Escuela Secundaria. 

Aprobación para que en lo sucesivo las sesiones ordinarias de la -
Mesa Directiva se celebren los segundos y Últimos jueves de cada mes. 

levantándose-

EL~ 

hicasio Ruibal . 
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